



国際ロータリー  
会長 ジェニファー・ジョーンズ  
\*\*\*\*\*  
国際ロータリー第2670地区  
ガバナー 八田 光

### 2022-23年度

#### 【会長運営方針】

未来の善通寺ロータリー  
クラブをイメージしよう



### 2022-2023 年度国際ロータリーのテーマ

- ◆例会日 毎週水曜日 12:30~13:30
- ◆例会場 香川県善通寺市文京町 3-3-3  
(事務所) 善通寺商工会議所 2F  
TEL(0877)62-7627 FAX (0877)62-7656  
E-mail zen-rc@downtown21.gr.jp  
WEB <http://www.downtown21.gr.jp/zen-rc>
- ◆会長 葛石 智
- ◆幹事 仙頭 志朗



総本山善通寺五重塔

### 幹事報告

#### \* 2022-23 理事会報告 \*

- 例会スタイルのついて  
コロナ禍前の時間12:30~13:30に、机の配置・食事タイムも戻します
- 名誉会員について  
2022-23年度も引き続き 樋笠幸三会員1名
- 7月例会プログラムについて 右の通り
- ガバナー公式訪問について 下記☆の通り
- 7月度理事会 7/6例会後13:40より開きます  
\*6/22 理事会の7/6 例会に関して、一部報告しました。

### 出席報告

#### 正会員数35名 (2022/7/1現在)

(出席免除会員(b)9名(a)0名)

6/27(2611例会) 会員数 35名 出席会員 17名(4名)  
欠席会員 9名

6/15(2609例会) 会員数 35名 出席会員 15名(6名)  
<修正>

メイクアップ 4名

白井 聡、高木誠一、寺嶋謙次、山下安亮君

6/15 出席者 25名 出席率 78.13%

ビジター 2名

郷田亮一、福島啓之氏(坂出東)

### お知らせ

第2回ゴルフコンペ 12名

2022.6.26(日)スタート9:38

詫間カントリークラブ

結果発表

優勝 高畑光宏

準優勝 白井 聡 3位 山下安亮 (敬称略)



### 今月の例会プログラム

- 7月6日  
会長・幹事新任挨拶 葛石・仙頭 会員
- 7月13日  
各委員会事業計画発表 各委員長
- 7月20日  
各委員会事業計画発表 各委員長
- 7月27日 客話 善通寺市長 辻村 修様

### ニコニコBOX

- 関 清伸君:記念品をおたいて。これからは野に下り地域の中で尽力します
- 高島弘武君:本日は皆さまからのお祝いを頂き有難うございました。これからも持続しつつ社会にご奉仕をしたいと考えています
- 入江善久君:会長退任致します
- 山下安亮君:退任の挨拶をさせて頂き有難うございます。皆さん一年間お世話になりました。
- 浜崎達彦君:今日は、今年度最後の夜間例会、楽しく過ごしてください。一年間親睦委員会の行事にご協力ありがとうございました
- 葛石 智君:久しぶりにゴルフにて100を切りました有難うございました。楽しいゴルフ企画、有難うございました
- 白井 聡君:昨日のコンペで珍しく準優勝させていただき、パットがよく入りました
- 白川 等君:ゴルフコンペでブービー(11位)でした。もう少し頑張ります

### ☆ 公式行事予定 ☆

8月10日 原ガバナー補佐のクラブ協議会

8月24日 八田ガバナーの公式訪問例会

### 四つのテスト

(言行はこれに照らしてから)

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

# Zentsuji Rotary Club Weekly Report

## 最終夜間例会

6/27(月) 菜を里 18:30~



最終 33 回例会 点鐘

司会 白井副 SAA



お祝い 左:高島弘武会員と右:関 清伸会員  
入江会長よりお祝いの品をお渡ししました。

### お二人よりお礼の言葉



春の叙勲 旭日双光章を受賞 香川県知事表彰  
市議を務めた地方自治功勞 副会頭・会頭を務め  
商工団体功勞

幹事報告(次年度 7 月よりの理事会報告)前頁参照

ニコニコ報告 橋本修洋 SAA 最終ニコニコ報告

8 件 本日は沢山、有難う御座います



浜崎親睦委員長の挨拶  
コンパニオンなしですが、  
食事と親睦を深めて下さい。  
一年間の労をねぎらいましょう。



葛石副会長の乾杯の発声



2022.6.27菜を里

### 会長幹事退任挨拶

#### 会長退任挨拶

21-22 年度会長 入江 善久



今日で最終例会となりました。思い起こせばコロナ禍で、例会は3分の1が休会となり、そんな中でも奉仕事業では、ひとり親家庭の子供へのクリスマス間近のフード支援はTVにも取り上げられ、今年度は家族会も行うことができ、親睦委員会のお陰で楽しんでもらえました。

また、石巻南 RC の 30 周年記念式典事業にも参加でき、観光船での松島湾遊覧は思い出深く、その後の北海道での事故もあって、着岸して早々の船の洗浄風景を見てクルーズ船の大変さが目に焼き付いています。何とか一年、皆様の協力を頂きながらなんとか務めることができました。改めまして深く感謝申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。

### 幹事退任挨拶

21-22 年度幹事 山下 安亮



一年間幹事を務めさせていただきありがとうございました。なにぶん力不足で、ご迷惑やご心配をお掛けしたと思います。そんなわたくしを入江会長はじめとする各委員長の皆様、会員メンバーの皆様、そして事務局の尾崎さんにもご指導ご協力いただきどうにか任期を終えることが出来ました。私にとって、勉強をする良い一年でしたし色々な経験をさせていただきました。

その中でも記憶に残っている石巻南ロータリークラブの『創立三〇周年』式典に参加できたことが、私にとってロータリーを学ぶよい機会になりました。ロータリーの素晴らしさやすごさを感じる事が出来ました。そして石巻南ロータリーのメンバーの温かいおもてなし、そして他クラブとの交流も忘れられない良い思い出です。少しですが、ロータリークラブを学び理解することができたと思います。

これからもこの経験を生かしてロータリークラブ活動を精進していく所存ですのでご指導のほど宜しくお願い致します。皆様、本当にありがとうございました。

一年間お疲れさまでした。